

Presidente: Don Enrique Dupuy de Lôme, Director general de Minas.

Suplente: Don Enrique Llansó Lopo, Subdirector general de Ordenación e Investigaciones Mineras y Aguas Subterráneas.

Vocales:

Don Antonio Fernández Lleo, por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas.

Don Emilio Manescou Fraile, por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas.

Don Luis Badillo Díez, por la Dirección General de Minas.

Suplentes:

Don José Ramón Irisarri Yela, por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas.

Don José Suárez Feito, por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas.

Don Bernabé Sarabia Soler, por la Dirección General de Minas.

Secretario: Don Rodolfo Malo Fid, Ayudante de Minas.

Suplente: Don José Palacios Cano, Ayudante de Minas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de febrero de 1972.—P. D., el Subsecretario, Fernando Benzo.

Ilmo. Sr. Subsecretario del Departamento.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaría de la Marina Mercante por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, en turno restringido, para cubrir una plaza de Profesor titular en la Escuela Oficial de Formación Profesional Náutico-Pesquera de Cádiz.

Ilmo. Sr.: Por Resolución de esta Subsecretaría de 8 de noviembre de 1971 («Boletín Oficial del Estado» número 292) fue anunciado concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor titular de «Maniobra, estiba, reglamentos y señales» en la Escuela Oficial de Formación Profesional Náutico-Pesquera de Cádiz.

En cumplimiento de lo determinado en la norma V de dicha Resolución, esta Subsecretaría ha tenido a bien nombrar el Tribunal calificador, que quedará constituido de la forma que se menciona a continuación, actuando en las fechas que se indican:

Presidente: Ilustrísimo señor don Emilio Arrojo Aldegunde, Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

Secretario: Don Juan M. Amador Olcina, Jefe de Negociado de la citada Inspección General.

Vocales: Don Jesús Lasheras Mercadal, Director y Profesor de la Escuela Oficial de Formación Profesional Náutico-Pesquera de Pasajes; don Ezequiel Ballesteros Yesares, Profesor de la Escuela Oficial de Náutica de Santa Cruz de Tenerife, y don Jesús Reñiz Basoco, Profesor de la Escuela Oficial de Náutica de La Coruña.

Este Tribunal actuará los días 21, 22 y 23 de marzo próximo.

Se nombran Presidente y Secretario suplentes del citado Tribunal a don Alberto Paz Curbera, Jefe de la segunda Sección de la Inspección General de Enseñanzas Marítimas y Escuelas, y a don Rafael Montes Noceta, Jefe de la tercera Sección de la misma Inspección General, respectivamente.

El candidato admitido efectuará su presentación en esta Subsecretaría a las nueve horas del día de comienzo de actuación de dicho Tribunal.

De acuerdo con lo establecido en el Reglamento de Dietas y Viáticos de 7 de julio de 1949 («Boletín Oficial del Estado» número 183) y disposiciones complementarias, los Vocales se clasificarán en el grupo tercero a efectos de percepción de dietas por comisión del servicio, siendo los gastos de desplazamiento por cuenta del Estado.

Los componentes de este Tribunal tendrán derecho a las «asistencias» que determina el artículo 23 del mencionado Reglamento de Dietas y Viáticos, fijándose en 100 pesetas por sesión para Presidente y Secretario, y en 75 pesetas, para los Vocales.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de enero de 1972.—El Subsecretario: Leopoldo Boado.

Ilmo. Sr. Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Málaga referente a las oposiciones para cubrir en propiedad tres plazas de Oficiales, vacantes en la plantilla de la Escala Técnico-Administrativa de la Corporación.

Aclaración.—De conformidad con el anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 42, de fecha 18 del actual, el acto de constitución del Tribunal de oposiciones será a las diez horas del día 7 de marzo próximo en el salón de sesiones del Palacio Provincial y la práctica de las pruebas seguidamente.

Málaga, 25 de febrero de 1972.—El Presidente.—1.491-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso restringido para proveer dos plazas de Jefe de Negociado de la Escala Técnico-Administrativa, subgrupo de Contabilidad, de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 39, de 15 de febrero de 1972, publica íntegras las bases que han de regir el concurso restringido para proveer dos plazas de Jefe de Negociado de la Escala Técnico-Administrativa, subgrupo de Contabilidad, consignadas en las plantillas con el grado retributivo 17 y dotadas en el presupuesto con el sueldo base de 87.500 pesetas y retribución complementaria de 22.419 pesetas anuales, y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quiénes deseen tomar parte en el concurso deberán presentar la instancia solicitándolo, acompañada de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro General del Ayuntamiento dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, de 30 de mayo de 1952, y artículo tercero, 1, de la Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 15 de febrero de 1972.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—1.203-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia referente al concurso restringido para proveer la plaza de Consejero de la Casa Consistorial.

Lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso:

Admitidos

- Número 1. Miñana Muñoz, Carlos.
- Número 2. Moreno Simón, Felipe.
- Número 3. Reig Alonso, José Luis.

Excluidos

Ninguno.

El Tribunal que ha de juzgar este concurso ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente titular: Ilustrísimo señor don Mariano Llisterri Vidal, Teniente de Alcalde.

Presidente suplente: Ilustrísimo señor don Manuel Delmonte Hurtado, Concejal.

Secretario titular: Don Fernando Llopis Mezquita, Secretario general accidental de la Corporación.

Secretario suplente: Don Eugenio Cobos Guallart, Oficial Mayor accidental de la Corporación.

Vocales: Don Enrique Bueso Martín y don José Pérez Moreno, representantes, indistintamente, de la Dirección General de Administración Local.

Don José Giménez Garrigues, representante del Profesorado Oficial del Estado.

El examen de aptitud de los aspirantes dará comienzo el día 23 de marzo próximo, a las cinco de la tarde y en estas Casas Consistoriales.

Valencia, 22 de febrero de 1972.—El Alcalde.—1.427-E.